

Peligro sísmico, ¿se puede predecir los sismos?.

Quiriat Jearim Gutiérrez Peña¹

¹Centro Universitario de los Valles, Universidad de Guadalajara

quiriat.gutierrez@academicos.udg.mx

Resumen

Aproximadamente en el siglo XVI en Japón se creía que los sismos eran ocasionados por Namazu un pez gigante, aproximadamente un siglo después en Holanda se vendían pastillas anti sismos, en la actualidad en las redes sociales abundan pitonisas que predicen sismos. En esta plática analizaremos desde que es un sismo, porque suceden, donde ocurren, existen precursores antes de que se produzca un gran terremoto, y si es posible predecirlos.